



Datavisualisation de la répartition des thématiques des délibérations du conseil municipal de la commune de Lys-Saint-Georges sur la période 2018-2022

Diagramme représentant les thématiques des délibérations du conseil municipal de la commune de Lys-Saint-Georges entre 2018 et 2022. Les différentes catégories sont disponibles dans la légende de la datavisualisation.

Pourquoi cette visualisation ?

Le jeu de données regroupant les délibérations du conseil municipal étant très dense, cette datavisualisation permet d'avoir un coup d'œil rapide sur les différentes tendances des délibérations prises au cours d'une année. Il permet à une personne, qui ne souhaiterait pas parcourir toute la template, d'avoir une brève idée des enjeux de gouvernance de la commune de Lys-Saint-Georges.

Description

Quelles sont les variables représentées ?

Périmètre : Le conseil municipal de la commune de Lys-Saint-Georges

Données représentées : thématiques des délibérations du conseil municipal de Lys-Saint-Georges selon les années.

Que représentent-elles collectivement ?

Mises ensemble, ces données permettent d'avoir une idée des principales thématiques des délibérations prises sur la période 2018-2022.

Existe-t-il des limites, ou avez-vous un conseil à donner sur l'interprétation de cette visualisation ?

Cette visualisation représente les grandes thématiques des délibérations prises, et pas les sous-catégories de thématiques (qui sont plus précises mais trop nombreuses et rendraient la visualisation peu lisible) : pour avoir accès à des informations plus précises, il faut se reporter à la template publiée, qui détaille ces sous-catégories.

Et concrètement, à quoi sert cette visualisation ?

Comment un agent d'une collectivité pourrait-il utiliser cette visualisation ? dans son quotidien ?

Un citoyen de la commune de Lys-Saint-Georges peut ainsi se renseigner de manière rapide sur les délibérations prises au sein du conseil municipal de la commune, sans avoir à parcourir les procès-verbaux ou les comptes rendus.

Si on se reporte à nouveau à l'objectif de transparence de la vie publique, cette visualisation permet aussi de déterminer quelles sont les grandes thématiques évoquées au sein des conseils municipaux (même si la visualisation reste en surface). Elle peut être un premier pas pour convaincre ou inciter le citoyen d'aller consulter les comptes rendus du conseil municipal disponibles en ligne.